
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1290 回 年末家族懇親例会報告 

第一部 例会（17:30～18:00） 

新会員の入場  Ｍ Ｅ Ｒ Ｌ 委 員 長  Ｌ 葛 西 栄 二

開会ゴング   会  長  Ｌ 川 出 正 男

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

会長あいさつ   会  長  Ｌ 川 出 正 男

岐阜市長あいさつ   名誉会員 Ｌ細江茂光

新会員入会式   幹  事  Ｌ 藤 井 利 也

新会員紹介  

早川 滋 様 呉岡 勉 様     スポンサー Ｌ松波英寿

新会員宣誓        早川  滋 様

バッチの贈呈 

地区ガバナーより記念品の贈呈 会  長  Ｌ 川 出 正 男

委員会の委嘱   会  長  Ｌ 川 出 正 男

新会員挨拶   Ｌ呉岡 勉 

アワードの伝達   会  長  Ｌ 川 出 正 男

ＬＣＩＦ1000 ドル献金  

Ｌ松波英一 22 回   Ｌ川出正男 3 回   Ｌ藤井利也 2 回 

Ｌ佐溝信夫 1 回   Ｌ髙間敏宏 8 回   Ｌ松波英寿 1 回 

Ｌ松岡良男 6 回 

会員キー賞          Ｌ 田 中 正 臣

ＴＴ登場    Ｔ  Ｔ  Ｌ 長 屋 宜 明

委員会報告 

幹事報告    幹  事  Ｌ 藤 井 利 也

会計報告    会  計  Ｌ 佐 溝 信 夫

出 席 報 告               出 席 委 員  Ｌ 矢 橋 純 一

閉会ゴング   会  長  Ｌ 川 出 正 男

  

第二部 懇親会（18:10～20:30） 

開宴の辞     第 一 副 会 長  Ｌ 藤 田 宜 良

道化師によるエンターテイメントショー 

乾杯     前  会  長  Ｌ 田 中 正 臣

サンタクロース登場 

慈善なべ 

ライオンズローア   次期ＺＣ Ｌ福村善光

義援金会計報告   会  計  Ｌ 佐 溝 信 夫

閉宴の辞    次期ＺＣＡ Ｌ堀三三男

また会う日まで                 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

楽しみにしていました年末家族例会の日がやって参りました。今日は

メンバーの方、そしてライオンレディーの皆さん、終身・優待会員の皆

さん、それから子供さん達とたくさんお出掛け頂いてありがとうござい

ます。 

さて、皆さんのお手元に「クラブ指名会に関する内規（案）」が配られて

います。来年１月中に指名委員の選考に入るため、特別委員会に諮

問し答申を頂きました。１月の第一例会で改めて皆様にお諮りしたい

と思っています。 

次に、皆さん御承知のように、１年半後に我が３３４-Ｂ地区から国際

会長を輩出することになっています。国際会長というのは日本のライ

オンズクラブでは、かつて L. 村上薫が選出されただけで、その後、ず

っと国際会長を出していません。１年半後のドイツ、ハンブルグの国際

大会に一人でも多くの会員を派遣して欲しいと中村ガバナーからも要

請されています。おそらく一人当たり５０万円前後位の費用と１週間近

くの日時を必要とします。先日特別委員会から提案がありましたよう

に参加して頂く会員の支援として、１年半かけて月額５００円ずつ集め

たいと思います。この件は第９６回の国際大会に限る特別措置という

ことです。 

また、本日の懇親会での慈善鍋で南三陸町へ支援金を送りたいと思

っています。何とか５０万円集めたいと思っていますので、ご協力を宜

しくお願いします。 

会長  L. 川出 正男

2011 年 12 月 15 日 17:30～  岐阜グランドホテル

司会 ： L.矢野 敏朗



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● 名誉会員 細江岐阜市長のあいさつ 

平素は岐阜市政にご理解とご協力を賜り感謝致しています。 

今年は３月１１日の震災が起き、まだそれが片づかない中で本年も終わろうとしています。 

そんな暗い出来事の中で、何と言っても「なでしこジャパン」が頑張ってくれたことは 

我々にとっても心強い出来事でした。震災の際、色々なことが言われましたが 

一番強調されましたのは絆の大切さです。 

この南ライオンズの絆の強さには尊敬を申し上げています。 

岐阜市といたしましては、今年４月に長い間の懸案でありましたドンキホーテの進出が実現しました。 

ドンキホーテが出来まして柳ヶ瀬の通行量が前年より３７．４％増えました。また高島屋の南側の再開発計画も再来年にはいよいよ着工の予定

となっています。３５階建の予定で上の方は住居で、下の方には商店が入ります。行政側としては、その中に子供さん達の施設もできないかなと

思っています。 柳ヶ瀬も色々な歴史の中で衰退した訳ですが、最大の原因は柳ヶ瀬に住む人がいなくなったことだと思っています。これからの

高齢化社会では「都心居住」「まちなか居住」のキーワードのもとで柳ヶ瀬や岐阜駅周辺に住んでいただいて、その地域を支えて頂くことを期待

しています。どうぞ来年も宜しくお願いします。 

 

● 新入会員入会式 

■歓迎の挨拶     会長 L 川出正男 

経済情勢が厳しい中で会員の増強は大変苦戦しています。 

そんな中で新しい仲間を２人迎えることが出来ました。とても嬉しく思います。 

心より歓迎し、クラブ内で活躍されることを心より祈念します。 

 

■新会員の紹介  スポンサー L.松波英寿 

【早川滋さんの紹介】 

早川さんは昭和４５年生まれの若い人です。 

ご両親ともビル管理のハヤックスの役員さんで、ご本人は十六プラザの管理の仕事をしてみえます。 

趣味はゴルフと聞いています。 

【呉岡勉さんの紹介】 

昭和４０年生まれの岐阜県出身でお父上は岐阜中央ライオンズの会長をやられた方ですが、我がクラブに入会して頂けました。お仕事は日東

産業を経営されています。スポーツがお好きで、特にテニスがお得意だと聞いています。つい最近テニススクールも始められたそうです。 

 

■新会員代表のあいさつ L. 呉岡勉 

このたびは、この素晴らしい岐阜南ＬＣに入会を承認頂きありがとうございます。今後は栄えあるこの岐阜南ＬＣの一員であることを深く胸に刻

み、１日も早く皆様と親睦を計り、ウィサーブの精神で奉仕活動に専念して参りたいと思います。これからも末永く宜しくお願いします。 

 

アワードの伝達  会長 L 川出正男 

■LCIF1000 ドル献金 

Ｌ松波 英一 22 回  Ｌ川出 正男 3 回  Ｌ藤井 利也 2 回 

Ｌ佐溝 信夫 1 回  Ｌ髙間 敏宏 8 回   Ｌ松波 英寿 1 回 

Ｌ松岡 良男 6 回 

■会員キー賞 

  L.田中 正臣 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■１２月 ５日（月） １７：００ 第２回ガバナー諮問委員会がグラン

ヴェール岐山で開催され、会長Ｌ川出正男・幹事Ｌ藤井利也・事務

局 武井てるみが参加しました。 

■大変残念ですが、L 安藤実千依と、L 樋谷健一が今月末をもち

まして退会されることになりました。 

■来年の６月２２日から２６日まで韓国のプサンで国際大会が開

催されます。ご参加される方は私の方にお申し出下さい。 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 765,620 個  （ワクチン 957.0 人分） 

CO2 削減 6,029kg 

今期累計 197,180 個 

 

【献血協力者】 

累計 89,321 名 （12 月末付） 

 

【ライオンズレート】 

12 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 78 円 

本日はお休みします。 

次回をお楽しみに。 

●L.松波英寿     １０,０００円 

２０１１年最後に２人の新メンバーのスポンサーになれたことの喜び

として。 

●L.古田正       ３,０００円 

岐阜カントリークラブで、ゴルフ部会のコンペで優勝しました。 

●L.高橋潔志      １,０００円 

ハンディーキャップ５０でプレーをしましたが、Ｂ・Ｂ賞でした。 

正会員 81 名  出席 75 名 

出席率 92.6%  前回の補正 100% 

その他 名誉会員  L.細江茂光 

終身会員  L.岩田佐平   L.澤田榮治 

L.西川長正   L.野村貢造 

L.松岡良男  

２６名のライオンレディー 

３１名のご家族 

 

ファイン ＆ ドネーション   27,000 円 

慈善鍋 収益金   386,903 円 

【委員会記録】 

１２月 １日（木） １３：３５  

計画委員会 岐阜会館２階             ９名 

１２月 ８日（木） １１：００  

インフォメーションミーティング かわらや     ８名 

１２月 ８日（木） １２：３０  

会則委員会           かわらや     ７名 

１２月１１日（日）  ８：４５  

環境委員会 金華山登山道整備事業支援 岐阜公園 １３名 

１２月１３日（火） １０：０６  

ゴルフ部会 岐阜ＣＣ              １７名 

１２月１３日（火）１８：３０ 

ゴルフ部会 忘年会               ２４名 

 

【委員会・その他のお知らせ】 

１２月１８日（日）  ９：３０ 

保健委員会 献血活動 マーサ２１ クリスマスキャンペーン 

１２月２０日（火）１３：３０より 

事務局の大掃除  

多数の皆さんのご協力をお願いいたします。 

１月１０日（火） １０：５０  

婦人部 新春の催し 名古屋ビッグトップ（ナゴヤドーム北）     

                 シルク・ドゥ・ソレイユ｢クーザ｣ 鑑賞 

TT L. 長屋 宜明

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫

■ PR 委員会より 

年末家族懇親例会で撮影した写真をクラブのホームペー

ジ上に保存してあります。 ぜひご覧下さい。 

ダウンロードしていただくこともできます。 

アドレス ： http://gmlc.jp/photo 
閲覧用パスワード ： 0582639032 


